



23 de mayo de 2013 - Comunicados de prensa

## [BID apoya uso de energía sostenible para electrificación rural en Haití](#)

### **US\$3 millones en donaciones para probar soluciones de energía solar, biomasa, hidroeléctrica a pequeña escala e híbridas**

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) apoyará un proyecto de cooperación técnica de US\$3 millones para ayudar al gobierno de Haití a probar diferentes soluciones de [energía renovable](#) con objeto de ampliar la electrificación rural.

[Haití](#) tiene el nivel más bajo de electrificación en las Américas. Más de 70% de la población carece de acceso a la electricidad.

El nuevo proyecto financiará estudios de factibilidad y experiencias piloto para ensayar modelos basados en energía solar, biomasa sostenible y métodos híbridos, que combinan el uso más eficiente de combustibles fósiles con fuentes de energía renovable.

La cooperación técnica también financiará estudios para determinar la factibilidad de introducir el gas natural en Haití, que depende de importaciones de hidrocarburos más costosos y contaminantes para generar electricidad.

Además, el proyecto ayudará al gobierno haitiano a crear una oficina de electrificación rural y a desarrollar regulaciones que promuevan el uso de fuentes de energía más limpias y la eficiencia energética.

“Esos estudios echarán luz en algunas lagunas de conocimiento. El objetivo es brindar al gobierno haitiano un panorama más claro de lo que se necesitará para llevar a cabo un buen plan de electrificación rural usando fuentes de energía renovable”, comentó Christiaan Gischler, especialista senior en energía del BID y jefe del equipo de proyecto.

Los recursos para esta cooperación técnica provendrán del Fondo para la Reconstrucción de Haití (US\$2 millones), la Iniciativa de Energía Sostenible y Cambio Climático del BID (US\$500.000) y el Fondo Coreano para Tecnología e Innovación, que administra el BID (US\$500.000).

24 de mayo de 2013 - Anuncios

## [Presidentes de la Alianza del Pacífico acuerdan desgravación total de aranceles](#)

### **Evaluarán la creación de una “Visa Alianza del Pacífico” para los turistas que visiten los países miembros**

**CALI, Colombia** – Los Presidentes de Colombia, Chile, México y Perú, —países que conforman la [Alianza del Pacífico](#) (AP)— acordaron la desgravación total de aranceles entre este bloque para todos los productos



#### **Más información**

---

Christiaan Gischler  
Jefe del Equipo del Proyecto del BID  
[christiaang@iadb.org](mailto:christiaang@iadb.org)

#### **Acerca del BID**

---

[Haití y el BID](#)

#### **Tema**

---

[Energía](#)

Nevardo Javier Arguello  
[nevardoa@iadb.org](mailto:nevardoa@iadb.org)  
(202) 623-1736

Anna E. Cabral  
[acabral@iadb.org](mailto:acabral@iadb.org)  
(202) 623-3454

#### **Más información**

---

Antoni Esteveadoral  
Gerente de Integración y Comercio, BID  
[antonie@iadb.org](mailto:antonie@iadb.org)

Carolyn Robert  
Especialista Líder de Integración y Comercio, BID  
[carolynr@iadb.org](mailto:carolynr@iadb.org)

#### **Acerca del BID**

---

[Integración y Comercio](#)

#### **Información del evento**

---

y anunciaron que el 90 por ciento estará libre de impuestos a la entrada en vigor del acuerdo. Además, acordaron evaluar la creación de una Visa Alianza del Pacífico para los turistas que visiten los países miembros y promover campañas conjuntas para fomentar el turismo.

Estos y otros anuncios fueron realizados al finalizar la VII Cumbre de AP, celebrada en Cali el 23 de mayo donde los mandatarios anunciaron la creación del Fondo de Cooperación de la Alianza del Pacífico y ratificaron acuerdos para compartir sedes diplomáticas y consulares en Asia y África. Las negociaciones del acuerdo de integración deberán estar listas a más tardar el 30 de junio.

Paralelo a la Cumbre se realizó el primer [Encuentro Empresarial de AP](#), que reunió a más de 500 empresarios y representantes gubernamentales, para dialogar sobre las oportunidades de negocios que ofrece la Alianza y el impacto de esta iniciativa en materia social y de movilidad de personas.

Durante el cierre del Encuentro Empresarial los cuatro presidentes dialogaron sobre el tema "Mucho más que una alianza de cuatro países", en una sesión moderada por el Presidente del BID, Luis Alberto Moreno. En ese diálogo los mandatarios enfatizaron que la Alianza es más que un Tratado de Libre Comercio. Como ejemplo, indicaron que la Alianza desde ya está trabajando en la concertación de programas de becas educativas de intercambio entre los países, la creación de fondos de cooperación y una estrategia conjunta para la promoción turística de la región, que invite a los turistas del mundo a visitar a los cuatro países.

El Encuentro Empresarial fue organizado por el Gobierno de Colombia, en conjunto con Proexport y con el apoyo del BID.

Durante la Cumbre también se reunió el Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico, donde los empresarios entregaron una serie de propuestas a los presidentes y se consolidaron los grupos de expertos para analizar los temas propuestos por los sectores empresariales.

El Banco está totalmente comprometido con el apoyo a este proceso de integración regional y continuará brindando asistencia técnica y financiera a los distintos grupos y al Consejo Empresarial. Asimismo, el [BID](#) está apoyando la Primera Macro-rueda de Negocios de la Alianza del Pacífico que se llevará a cabo en Cali el próximo 29 de junio.

28 de mayo de 2013 - Anuncios

### [Ex presidente de Uruguay, Dr. Tabaré Vázquez, dictará conferencia en el BID sobre diseños de políticas de prevención y tratamiento del cáncer](#)

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) realizará en Washington una conferencia sobre políticas públicas y tratamientos contra el cáncer que tendrá como expositor al ex presidente de Uruguay, Dr. Tabaré Vázquez, quien es oncólogo y radioterapeuta, y uno de los más reconocidos luchadores contra el consumo de tabaco a nivel mundial. La conferencia tendrá lugar el 30 de mayo entre las 5:00 p.m. y las 6:30 p.m.

El evento, que será abierto al público, se realizará en español en el

[Encuentro Empresarial de la Alianza del Pacífico](#)

#### Contactos de prensa

Carolina Osorio  
[casorio@iadb.org](mailto:casorio@iadb.org)  
(202) 431-3356

Gerri Smith  
[geris@iadb.org](mailto:geris@iadb.org)  
(202) 623-3507



Auditorio Enrique Iglesias del Banco Interamericano de Desarrollo.

**QUÉ:** Conferencia “[La Lucha contra el Cáncer](#)”

**CUÁNDO:** Jueves, 30 de mayo – 5 p.m. – 6:30 p.m.

**DÓNDE:** Auditorio Enrique Iglesias, Banco Interamericano de Desarrollo  
1330 New York Ave NW, 20577, Washington D.C.

**QUIÉNES:**

**Dr. Tabaré Vázquez**, ex presidente de Uruguay, oncólogo y radioterapeuta

**Santiago Levy**, vicepresidente de Sectores y Conocimiento del BID

**Marcelo Bisogno**, director ejecutivo del BID por Bolivia, Paraguay y Uruguay

**Héctor Salazar**, gerente a.i. del Sector Social de la Vicepresidencia de Sectores y Conocimiento del BID

**Sir George Alleyne**, director Emeritus de OPS/OMS

**Amanda Glassman**, directora del Global Health, Policy y Senior Fellow en Center for Global Development

**Ferdinando Regalia**, jefe de la División de Protección Social y Salud del BID

---

**Información del evento**

La lucha contra el cáncer

30-may-2013. Washington, Estados Unidos de América

---

**Acerca del BID**

Salud

---

**Contacto de prensa**

Alejandra A. Luzardo Gutierrez

[alejandra@iadb.org](mailto:alejandra@iadb.org)

(202) 623-2389

**Carlos Pauletti**

[cpauletti@iadb.org](mailto:cpauletti@iadb.org)

**(598) 2915-4330 X274124**

---

---

**ENCUÉNTRENOS EN:**

Facebook: Sea un fan del BID y sus iniciativas [www.iadb.org/facebook](http://www.iadb.org/facebook)

Twitter: Sigue las actividades del BID en [www.iadb.org/twitter/](http://www.iadb.org/twitter/)

Youtube: Vea y comparte los videos del BID [www.iadb.org/youtube](http://www.iadb.org/youtube)

---

Entérese de lo más reciente en la portada del sitio Web del BID en [www.iadb.org](http://www.iadb.org) o en su versión para celular en [www.iadb.mobi](http://www.iadb.mobi) -- Este correo electrónico ha sido enviado automáticamente. Por favor no responder al mensaje.